
Überstzungen (Vorbereitung auf Klassenarbeit Nr. 5)

1.

2.

It’s fun to watch TV on the weekend. Es macht Spaß, am Wochenende fernzusehen.

3.

I want to watch TV on the weekend. Ich will am Wochenende fernsehen.

4.

It is important to do homework. Es ist wichtig, Hausaufgaben zu machen.

5.

I have to do homework Ich muss Hausaufgaben machen.

6.

We read the text without understanding a word. Wir haben den Text gelesen ohne ein Wort zu verstehen.

7.

Karl-Heinz saved money (in order) to buy a new car. Karl-Heinz hat Geld gespart, um ein neues Auto zu kaufen.

8.

Karl-Heinz wants to buy a new car. Karl-Heinz will ein neues Auto kaufen.

9.

I watched TV instead of doing homework. Ich habe ferngesehen, statt Hausaufgaben zu machen.

10.

I like watching TV. Ich mag fernsehen.

11.

It’s fun to hike in the mountains. Es macht Spaß, in den Bergen zu wandern.

12.

I want to hike in the mountains. Ich will in den Bergen wandern.

13.

It’s nice sitting in the yard (garden). Es ist schön, im Garten zu sitzen.

14.

I like sitting in the yard. Ich mag im Garten sitzen.

15.

I went to the library to pick up a book. Ich bin in die Bibliothek gegangen, um ein Buch zu holen.

16.

I have to go to the library. Ich muss in die Bibliothek gehen.

17.

We stayed home instead of going to a concert. Wir sind zu Hause geblieben, statt ins Konzert zu gehen.

18.

We can go to a concert, or we can stay home. Wir können ins Konzert gehen, oder wir können zu Hause bleiben.

Frank went to a concert without paying. Frank ist ins Konzert gegangen, ohne zu bezahlen.


